

Orihuela, 07-08-06

La noche del sábado 5 al domingo 6 se celebró en el Rincón Hernandiano el recital poético-musical que sirvió de prólogo a la I Ruta Nocturna de Senderismo 'Perito en lunas' entre Orihuela y Albatera, organizada por la Fundación Cultural Miguel Hernández y la Asociación de Amigos del poeta, con la colaboración de la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Orihuela.

Un centenar de personas, procedente de diversas localidades de la provincia y de otras comunidades autónomas, se congregó en el Rincón Hernandiano en una noche espléndida con la luna en cuarto creciente. Ante la Casa Museo del poeta, se pudieron escuchar las palabras introductorias del escritor Ramón Fernández Palmeral, autor del logotipo ilustrador de la Ruta Nocturna.

Los hermanos Carmen (flauta) y Miguel Ángel Aguilar Rubio (clarinete) deleitaron al público asistente con varias piezas musicales que sirvieron de preludio al recital poético de la rapsoda Laura Moñino, acompañada a la guitarra por Pablo Cuadrado. La artista oriolana interpretó varias poesías de "Perito en lunas". Para concluir el acto, Francisco Esteve, presidente de la Asociación de Amigos de Miguel Hernández, ofreció su particular homenaje al poeta, acompañado a la guitarra por Gonzalo Belloso.

El punto final del acto consistió en el disparo de fuegos artificiales que iluminaron el cielo en una mágica noche, con la compañía del poeta, representado por un ejemplar de la primera edición de "Perito en lunas". Seguidamente, los senderistas iniciaron su camino hacia Albatera.

Debido al éxito de la convocatoria, se estudia su continuidad el año próximo.